## LE TELEGRAMME

## Saint Thégonnec Loc Eguiner

Ehpad Sainte-Bernadette. Évoquer les mariages d'antan

Publié le 14 avril 2019



Une belle assistance pour un film « rétro » avec au centre Lucien Rohou qui installe le matériel pour la projection.

Après un passage à l'Ehpad du Bruc à Pleyber-Christ, l'exposition « Mariages d'hier et d'avant-hier » réalisée par Pleyber-Patrimoine avait fait une halte, jeudi dernier, à la maison Sainte-Bernadette. Plus de cinquante résidents avaient pris place dans la grande salle d'animation pour une projection d'une demi-heure mise en place par Alain Martin, Lucien Rohou et Stéphane Sassi. Elle complétait l'exposition de photos anciennes réparties dans différents lieux de la résidence. L'association pleybérienne détient un nombre important de films réalisés dans les années 50-60, notamment des séguences tournées lors de mariages. Pleyber-Patrimoine avait élaboré une mouture compactée adaptée aux résidents. L'occasion leur a ainsi été donnée de se remettre en mémoire leur propre mariage et de le comparer à ceux qu'ils ont pu voir à l'écran. Les réactions n'ont pas manqué, transportés plus d'un demi-siècle en arrière, ils ont reconstitué, de mémoire, le chemin qui séparait la mairie de l'église et des cafés de la place. En effet, « l'apéro » était aussi un grand moment dans ces mariages de l'immédiate après-guerre. Tout comme le restaurant où, ils s'en rappellent encore, le menu avait du mal à tenir sur une seule page. Les hauts lieux gastronomiques de l'époque se trouvaient d'un côté à Guiclan avec ce qui allait devenir l'Adventura et de l'autre Pleyber-Christ où Jean Le Guen avec son « Restaurant de la gare » exerçait une domination sans partage sur le marché des repas de noces.